

Karawang, 3 August 2020

Nomor : 005/EDR/YTPHE-KRW/2020

Lampiran : –

Perihal : Pemberitahuan

Kepada

Yth. Bapak/Ibu Orangtua/Wali dan Mahasiswa
STIKes dan STMIK Kharisma Karawang
Di Tempat

Assalamualaikum Wr, Wb.

Kami berharap Bapak/Ibu atau wali siswa dalam kesehatan yang baik dan selalu dalam perlindungan Allah SWT.

Dua minggu yang lalu, kami mengirimi Anda surat di mana kami menyampaikan tentang rencana umum untuk tahun akademik yang akan datang dan kemungkinan pembukaan kuliah di kampus pada bulan Agustus ini. Sayangnya, Karawang masih menjadi Zona Kuning hingga hari ini. Kami percaya bahwa mengundurkan pembukaan kuliah adalah yang terbaik demi keselamatan semua anggota komunitas kami - mahasiswa, karyawan, dan dosen.

Perkuliahan di STIKES dan STMIK Kharisma (Horizon Education) akan secara resmi dimulai pada tanggal **14 September** untuk mahasiswa baru dan tanggal **7 September** untuk siswa lanjutan. Kampus akan menggunakan model perkuliahan yang menggabungkan kuliah tatap muka dengan pembelajaran di rumah atau jarak jauh. Kami menyebutnya **FlexLearning@HorizonEducation**. Namun demikian, kami ingin tekankan bahwa kuliah tatap muka hanya akan dilakukan ketika pemerintah (DIKTI, Departemen Pendidikan, Pemerintah Kabupaten Karawang) telah mengizinkan. Jika tidak, kami akan siap untuk melakukan pembelajaran online.

1. Jadwal kerja dan kuliah akan menggunakan skema '4-10'

Saat kami mempersiapkan karyawan dan mahasiswa kami untuk 'new normal', kami akan membuat jadwal kerja dan kuliah dengan menggunakan skema inovatif '4-10' yang didasarkan pada ilmu yang

muncul tentang bagaimana COVID-19 menyebar. Menurut penelitian yang dipublikasikan di media internasional seperti The New York Times, seseorang yang terkena COVID-19 akan memiliki waktu tiga hari sebelum ia dapat meneruskannya kepada orang lain. Dengan menggunakan prinsip ini, kita dapat melakukan empat hari pembelajaran tatap muka di kampus diikuti dengan sepuluh hari pembelajaran online dari rumah. Dengan ini, kami mengurangi kemungkinan penyebaran COVID-19 dan memberikan kesempatan kepada siapa pun sepuluh hari untuk menyikapi gejala apa pun yang mungkin muncul jika mereka tertular COVID-19. Hal yang sama akan diikuti oleh jadwal kerja kami. Akan ada 4 hari kerja berturut-turut di kampus dan diikuti oleh 10 hari bekerja dari rumah. Dengan skema '4-10' ini, kami mengurangi jumlah orang di kampus menjadi sekitar 50% dari jumlah yang biasanya. Hal ini akan memungkinkan terciptanya jarak sosial yang lebih baik di seluruh kampus.

2. Mengurangi rasio mahasiswa di ruang kelas, dan menerapkan pengaturan jaga jarak di seluruh kampus

Perubahan terbesar yang akan terlihat adalah pengurangan rasio mahasiswa di ruang kelas sebesar 50% dan tergantung pada ukuran kelas, kami hanya akan menempatkan maksimal 25 (dua puluh lima) mahasiswa di dalam satu ruang kelas. Ini akan memastikan bahwa akan ada jarak setidaknya satu meter antara setiap mahasiswa ketika duduk di kelas. Kami akan melakukan ini untuk mengantisipasi kelas tatap muka di tahun akademik baru.

Selain itu, kami akan membatasi pertemuan mahasiswa dan kegiatan ekstra-kurikuler di kampus untuk sementara, dan memastikan bahwa area publik lainnya di mana mahasiswa dapat berkumpul, seperti kantor, perpustakaan, dan kantin, juga memiliki panduan yang tepat untuk menjaga jarak fisik.

3. Wajib menggunakan masker dan melakukan pemeriksaan suhu untuk semua orang yang memasuki kampus

Saat ini Pemerintah telah mewajibkan pemakaian masker saat keluar rumah atau berada di tempat umum; hal yang sama juga berlaku di kampus. Karyawan dan mahasiswa akan diwajibkan untuk mengenakan masker sebagai bagian dari seragam. Petugas di garda depan - seperti petugas kebersihan - akan diberikan masker, sarung tangan, dan pelindung wajah saat mereka melakukan tugas-tugas untuk

mendisinfeksi kampus sepanjang hari. Petugas keamanan yang ditempatkan di gerbang kampus juga akan mengenakan masker dan pelindung wajah. Mereka akan memiliki *thermo gun* untuk memeriksa suhu tubuh setiap orang yang memasuki kampus. Semprotan desinfektan di pintu gerbang juga akan disediakan.

Di atas 3 item di atas, kami juga menyiapkan kebijakan dan protokol kesehatan dengan jadwal desinfeksi dan sanitasi yang teratur serta area mencuci tangan untuk menjaga kampus tetap aman.

Dalam membagikan pembaruan ini, kami ingin anda tidak hanya merasa percaya diri tetapi juga **aman** dalam memutuskan untuk kembali ke kampus. Melalui *FlexLearning@Horizon Education* - prosedur kesehatan dan sanitasi yang ditingkatkan, jarak sosial, dan '4-10' - kami berharap dapat menjaga semua orang aman, dan bersama-sama kita bahkan dapat mengalahkan COVID-19.

Meskipun demikian, kami menyadari bahwa mungkin masih ada yang merasa tidak nyaman untuk kembali ke kampus. Kami menjamin semua orang bahwa kampus akan menunggu Anda kapan pun Anda memilih untuk kembali. Jika Anda memiliki pertanyaan, jangan ragu untuk menelepon atau mengirim pesan melalui WA di **0811-8454-800** atau kunjungi halaman FB resmi kami untuk pengumuman dan pembaruan **@Kharismastikesofficial** dan **@Kharismastmikofficial**.

Tetap di rumah dan tetap aman.



Jeanette Fabul Foulc
Chief Operations Officer



Trianto Irawan
Chairman, Yayasan Pengurus